
INFORMAÇÕES do Executivo sobre a construção do "piscinão" do Jardim Tulipas.

Considerando  as  diversas  reclamações  e  questionamentos  em

relação  aos  serviços  prestados  pela  Unidade  de  Gestão  de  Infraestrutura  e  Serviços

Públicos,

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, ouvido o Plenário, solicite-

se que o Chefe do Executivo preste à Casa as seguintes informações:

1)  Qual é a data prevista para o início e término da construção do

“piscinão” do Jardim Tulipas?

2) Qual o valor previsto para a construção da obra?

3) Qual a empresa ganhou a licitação para a realização da obra?

Sala das Sessões, em 08 de novembro de 2022.

ROMILDO ANTONIO DA SILVA
Romildo Antonio 
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REQUERIMENTO AO PLENÁRIO Nº 205/2022
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